

überleben würde, als auch vielleicht allgemein nachteilig als Abtei-
lungsleiter eher der Meinung zuneigen würde, dass mir über-
haupt Anregungen für seine Abtheilung nicht ausbleiben. Durch Ihre
Vermittelung dagegen hoffe ich, dass die Frage, wenn sie nachtheilig
für die Monumenta diskutiert ist, am ehesten einer glücklichen
Lösung wird empfänglich werden können. Ich würde mich glücklich
schätzen, wenn es mir gelingen würde, damit Herrn Prof. Scholz
einen Dienst zu erweisen und ich würde überzeugt sein, auch
im Interesse der Monumenta damit gehandelt zu haben.

Es wird Sie vielleicht interessieren, auch von meinem
Arbeiten einige zu hören. Die Vorrede zum Palmbaum habe ich
im Wesentlichen abgeschlossen, wobei ich bei Herrn Professor Brandau
besonders für die Handhabung der lateinischen Sprache die freund-
lichste Unterstützung gefunden habe. Ein grösserer Teil ist bereits
in der Druckerei, und ich hatte eigentlich gedacht, heute die erste
Korrektur zu erhalten, für die letzten Teile ersatte ich mich
einige Mittheilungen von Herrn Professor Brandau aus Bonn
über die Handschriften. Auf Wunsch von Herrn Prof. Brandau habe
ich auch ein Verzeichniss über die italienischen Trophäen zu-